
Protokoll:  
Schulbuchausleihe: 
Der Amtsleiter des Kultur- und Schulverwaltungsamtes berichtet über die bis zum gegenwärtigen 
Zeitpunkt gesammelten Erfahrungswerte der Schulbuchausleihe. Hierbei stellt sich heraus, dass 
die Schulbuchausleihe bis auf kleinere Anlaufschwierigkeiten gut gestartet ist. Dies ist dem 
großen Einsatz der Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter des Kultur- und Schulverwaltungsamtes, 
sowie der betroffenen Lehrer zu verdanken. Hinsichtlich der Zuwendungen des Landes gibt der 
Amtsleiter zu bedenken, dass die 35.000 €, die die Stadt Koblenz im Rahmen der 
Schulbuchausleihe erhält, keinesfalls einen Ausgleich für die Mehraufwendungen darstellen. Des 
Weiteren lag die Beteiligung an diesem Verfahren bei nur 59%. 
In diesem Zusammenhang bedankt sich der Vorsitzende ebenfalls bei allen Beteiligten für die 
Einführung der Schulbuchausleihe. 
 
Schulobstprogramm: 
Der Vorsitzende erläutert kurz das EU-Schulobstprogramm in Rheinland-Pfalz. Demnach 
befindet sich die Umsetzung dieses Programms in dem Aufgabenbereich des Ministeriums für 
Wirtschaft, Verkehr, Landwirtschaft und Weinbau, der Aufsichts- und Dienstleistungsdirektion, 
sowie dem Dienstleistungszentrum Ländlicher Raum Mosel. 
Der Lehrervertreter der Grundschulen berichtet kurz über die Erfahrungen der Schulen. 
 
Sachstand Schulentwicklungsplan: 
Der Vorsitzende teilt mit, dass der Auftrag an das Planungsbüro Krämer-Mandeau erteilt wurde 
und mit den Ergebnissen Ende dieses Jahres bzw. Anfang nächsten Jahres zu rechnen sei. 
 
 


